



Un ataque aéreo israelí provoca un incendio en un campamento palestino en Rafah

-
- [28/5/2024](#)

Un incendio se desató en un campamento palestino después de un ataque aéreo israelí a dos comandantes de Hamás en Rafah el domingo 26 de mayo. Según las autoridades de salud de Hamás, murieron 45 personas.

¿Dónde? El ataque se produjo en la zona de Tel al-Sultan, al oeste de Rafah, fuera de la “zona humanitaria” de la región de al-Mawasi.

La organización humanitaria Media Luna Roja Palestina y Ahmed al-Sufi, alcalde de Rafah, afirmaron que el ataque tuvo lugar dentro de la zona segura de Gaza.

Last night, the [@IAFsite](#) carried out an intelligence-based precise strike that targeted senior Hamas terrorists in Tal as Sultan.

Contrary to Hamas' lies and misinformation, the strike did not take place in the Al-Mawasi Humanitarian Area.

This is the area where the strike... pic.twitter.com/liyOdnQfx9

— Israel Defense Forces (@IDF) [May 27, 2024](#)

El incendio: después del ataque, se desató un incendio en un campamento palestino cercano. Las autoridades sanitarias de Hamás afirman que 45 civiles murieron y otros 200 resultaron heridos.

No está claro cómo se inició el fuego, pero las Fuerzas de Defensa de Israel prometieron investigar el incidente.

- Un funcionario estadounidense dijo que el fuego posiblemente se desató cuando fragmentos del ataque impactaron un depósito de combustible, que prendió fuego a otra tienda de campaña cercana.
- Algunos habitantes de Gaza que presenciaron el incendio dijeron que los fragmentos impactaron contra un jeep de Hamás cargado de explosivos que estaba cerca.

Antes del ataque, se tomaron una serie de medidas para reducir el riesgo de dañar a civiles no implicados durante el ataque, incluyendo la vigilancia aérea, el despliegue de municiones precisas por parte de la [Fuerza Aérea Israelí] e información de inteligencia adicional. Basándose en estas medidas, se evaluó que no se esperaban daños a civiles no implicados (...) Las Fuerzas de Defensa de Israel lamentan cualquier daño a civiles no

implicados durante el combate.

—Fuerzas de Defensa de Israel

El primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, pidió disculpas por el incidente: “A pesar de nuestros esfuerzos por no hacerles daño, se produjo un trágico accidente”. Dijo: “Estamos investigando el incidente”, pero prometió seguir luchando en Gaza a pesar de la fuerte presión internacional para que se retire. “Para nosotros es una tragedia; para Hamás es una estrategia”, añadió.

El clamor internacional contra la ofensiva israelí en Gaza es rotundo, y los medios de comunicación aprovechan incidentes como éste para darle más voz. Esta condena casi universal de Israel pone de manifiesto el declive y la negligencia del derecho internacional.

Más información: lea [“La minoría que a la sociedad le encanta odia”](#).